## LEUDEVILLE

## Un drapeau pour perpétuer le devoir de mémoire



Une remise par Sophie Rigault, vice-présidente au Département.

Comme dans beaucoup de communes essonniennes, les jeunes Leudevillois ont eux aussi reçu leur drapeau.

oment d'émotion et d'étonnement pour les huit jeunes élus, dont quatre nouveaux, du Conseil Municipal des Enfants (CME) de Leudeville. Ce vendre-di 5 octobre, ils se sont vu remettre, outre les traditionnelles écharpes d'élus, le premier drapeau des Enfants de l'Essonne des mains de Sophie Rigault,

vice-présidente à la jeunesse du Conseil départemental et maire de Saint-Michel-sur-Orge. Ce symbole fort sera dorénavant porté fièrement lors des différentes commémorations auxquels ils assisteront. Pour ces élèves de CM1/CM2, « ce sera une occasion supplémentaire de perpétuer le devoir de mémoire » comme le soulignait l'élue départementale dans son allocution. Un cadeau qui se veut simple mais fort de signification pour ces futurs citoyens dont le rôle au sein du Conseil est d'écouter, conseiller et proposer.